

*Ich bin nicht fort, ich wechsle nur die Räume,
ich bin bei euch und geh durch eure Träume.*

Anna Maria Stadter

Herzlichen Dank



für eine stille Umarmung
für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft

allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben,
sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme
auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Marion, Peter, Michael und Stephan

63128 Dietzenbach, im August 2024